

Des organisations terroristes violent le cessez-le-feu dans la province syrienne d'Idleb



Damas, 25 mars (RHC)- Le Centre russe pour la réconciliation en Syrie a fait savoir aujourd'hui que les groupes terroristes ont violé à sept reprises ces dernières 24 heures, l'accord de cessez-le-feu dans la province d'Idleb.

Selon les rapports de cette entité, ces actions ont été réalisées surtout par des éléments liés à La Junte pour le Salut du Levant et au Parti Islamique du Turkestan, formé majoritairement de mercenaires de l'ethnie chinoise des Ouïghours.

Dans une déclaration, le Centre de Réconciliation de la Russie appelle les leaders des formations armées illégales à déposer les armes et à emprunter le chemin d'un accord pacifique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/217784-des-organisations-terroristes-violent-le-cessez-le-feu-dans-la-province-syrienne-didleb>



Radio Habana Cuba